

PROZESS  EXKLUSIV FÜR ABONNENTEN

Von Jan-Lennart Loeffler

13. Januar 2022  
04:30 Uhr

# Gewinnspiel-Betrüger zocken Hemauer ab

Ein Mann aus Hemau soll 75 000 Euro an Kriminelle gezahlt haben. Kein Einzelfall. So wählten die Betrüger ihre Opfer aus.

von Jan-Lennart Loeffler



 Merken

 Drucken

 Mail an die Redaktion



Durch Anrufe mit Gewinnversprechen in Millionenhöhe ließ sich ein Mann aus Hemau zu hohen Geldzahlungen an Betrüger verleiten. Foto: Rolf Vennenbernd/picture alliance / Rolf Vennenbe

HEMAU. Es war im Oktober 2019, als ein Mann aus Hemau einen Anruf von einem Herrn K. erhielt. Mit scheinbar guten Nachrichten: Er habe bei einem Gewinnspiel gewonnen, teilte ihm Herr K. mit. Doch der Gewinn war frei erfunden und der Hemauer ging einer mutmaßlichen Betrügerbande auf den Leim, die sich nun vor dem Landgericht Regensburg verantworten muss.